4 Piéces

136 m?

Réf. 83355972
6100 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)
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En plein coeur du célebre boulevard de la Croisette, entre les palaces
du Majestic et du Carlton, au sein de la résidence la plus prestigieuse
(avec service de sécurité 24/7), somptueux appartement 4 piéces de
136 m?2 s'ouvrant sur une large terrasse exposée plein Sud et
bénéficiant d'une vue panoramique sur la mer.Bénéficiant de

prestations et finitions tres haut de gamme, il est composé d'une

entrée, un large séjour, une salle a manger avec cuisine hautement
équipée, de 3 grandes chambres avec chacune leur salle de bains/

douche et dressings en suite ainsi que d'un WC pour les invités.Une ...

In the heart of the famous boulevard de la Croisette, between the palaces of Carlton
and Majestic, in the most prestigious residence (with security service 24/7),
sumptuous 4-room apartment of 136 sgm opening onto a large terrace facing
south and enjoying a panoramic view of the sea. Benefiting from very high-end
services and finishes, it consists of an entrance, a large living room, a dining room
with highly equipped kitchen, 3 large bedrooms each with their bathroom / shower
and dressing rooms en suite as well as a toilet for guests.A cellar and a garage in

the basement complete this very ...
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